
令和２年度 第３回深谷市地域公共交通会議 議事録 

 

開催日時：令和２年９月９日（水）１５時００分 ～ １５時５０分 

開催場所：深谷市役所 ３階 大会議室ＡＢ 

出席者 ：別紙出席者名簿参照 

傍聴人 ：なし 

議事次第：別紙参照 

配布資料：別紙参照 

 

１．開  会 

 

２．あいさつ 

  ◆会長よりあいさつ 

 

３．委嘱書の交付 

 

４．報告事項 

（１）デマンドバス再編計画策定業務スケジュールについて 

◆事務局より資料１の説明 

◆本業務の受託業者よりスケジュールと業務フロー説明 

◆質疑 

 特になし 

 

（２）深谷市地域公共交通維持特別対策事業補助金について 

  ◆事務局より資料２の説明 

◆質疑 

特になし 

 

（３）令和 2年度作成 交不便地域図の作成について 

◆事務局より資料３の説明 

◆質疑 

【委員】 

・市内の北の方は、伊勢崎市コミュニティバスが運行していて、交通不便 



 地域でないという円が描いてある。こちらの地域の人は、伊勢崎市には、 

 ほとんど行かない。これで、便利な地域と言われると困る。交通不便地 

域でないということか。 

 

【事務局】 

・図の作成方法として、路線バスの停留所に円を描いている。北部地区の 

 一部に伊勢崎市コミュニティバスの停留所があるので、円を描いている 

  が、国庫補助金をいただくために、国の指示により作成している図とな 

る。普段の交通に便利か不便かということを判断するもではないと、ご理  

解いただきたい。 

 

【長原会長】  

・心配しているのは、この図によって、デマンドバス再編で、影響が出る 

 かということではないか。 

 

【事務局】 

  ・現状の公共交通網を図化したもので、この図によって、便利だから、 

デマンドバスを無くしてしまうということに直結するものではない。 

今回のデマンドバス再編計画に影響するものではない。 

 

（４）（仮称）渋沢栄一論語の里循環バスの運行計画（案）について 

  ◆深谷観光バス（株）より資料４を用いてＰ１～Ｐ８まで説明 

    

  【深谷観光バス(株)】 

    ・こちらについて、今回ご報告とさせていただいておりますが、国土交通 

    省のほうにいただく許可関係でございますが、1年間限定的に行う予定 

である。ある程度の地域公共交通機関として存在する可能性があるもの 

ですので報告させていただいた。 

国土交通省に係る許可認可関係については、道路運送法２１条の許可を 

得るものであり、推薦をしていただく団体として、『深谷市・青天を衝 

け大河ドラマ推進協議会』から推薦をいただき許可をもらいたいと思っ 

ている。 



その理由については、地域公共交通会議のタイムテーブルにのせている 

と、運行許可が間に合わなくなってしまう可能性があるためである。 

来年の 1月から 1年間を予定しているが、コロナの関係で、若干移動が 

ずれ込むと伺っており、申請も変更の可能性もあるが、1年限定は、変 

わらない。 

 

◆質疑 

  【国土交通省関東運輸局埼玉支局】 

・法令で間違った解釈がある。道路運送法２１条の許可区分は、一般乗合 

旅客自動車運送事業者の許可区分ではない。 

期限を限定して、公共機関から運行の要請に基づいて乗合運送許可の形 

態なのでこの許可ではない。 

一般乗合旅客自動車運送事業で、許可をとってもいいが、その場合、運 

賃に普通運賃が存在しないということは、おそらく許可を受けられない 

だろう。 

路線バスの場合は、単発の運賃の運賃を設定せず許可をとれるか。そも 

そも片道しか利用しない人の為に、単発的な運賃を設定しなくていいの 

か。渋沢栄一記念館は、コミュニティバスで行き、帰りは、循環バスを 

という人の為に、常に５００円からだけしか乗れないというのは、利用 

者にとって不利益、不都合が生じる。単発の運賃がないと言っても設定 

すべきではないか。 

【深谷観光バス（株）】 

・非常に参考になった。許可権者に従って設定し、認識を改める。 

  【花園観光バス（株）】 

・２１条というのは、一般貸切旅客自動車運送事業者及び一般乗用旅客 

自動車運送事業者が、災害の場合その他緊急を要するときと一般乗合旅 

客自動車運送事業者によることが困難な場合において、一時的な需要の 

ために国土交通大臣の許可を受けて地域及び期間限定して行う場合に摘 

要される。 

また、タクシー利用者もいる。この期間だけ、バスの運行をして国庫補 

助金が入っている地区だが問題はないか。 

【国土交通省関東運輸局埼玉支局】 



 ・フィーダー系の補助が入っているところということですね。通常あ 

 るコミュニティバスだけだと、渋沢栄一の関係で、来場者を見越して 

 循環バスをとのことで、これがなければ、駅からの交通は、困ってし 

 まうので、観光バスを走らせる。タクシー事業者にとっては、痛手だ 

 と思うが生活交通補助金にかかるものとは、全く違うので、直接影響 

 はない。 

 

６．閉  会 


